
两千余个岗位
帮您就业
“先就业再择业”

成新观念

晨报讯（见习记者

叶晓伟 苗苗）

3

月

10

日市人才交流中心举办

了

2009

鹤壁市春季人才

交流大会，

50

家用人单

位提供了

2200

余个就业

岗位，初步达成就业意向

500

余人。

据了解，在此次人才

交流会上，岗位需求量较

大的专业是电子、机械制

造、市场营销、企业管理、

会计、土木建筑、文秘、技

工技师等。

“虽然适合我专业的

工作并不多，但是我还是

选了几家单位投递了简

历。只要把眼前的工作做

好，就一定有机会争取到

更适合自己的工作。 ”家

住鹤山区的应届毕业生

苏艳告诉记者。

王芳是河南理工大

学导游专业的毕业生，她

告诉记者：“我想找份办

公室文秘工作，以前觉得

工作一定要适合自己，看

不上的工作就别做。现在

想想，其实，不管什么工

作，要想做好都不是一件

容易的事。 先就业再择

业， 就会少些迷惑与彷

徨。 ”

“只要工作合适，找

份工作干着， 先养活自

己， 积累经验， 再图发

展。 ”不少求职者都道出

了自己的心声。
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让百姓吃上放心食品

设食品安全
信息员

晨报讯（见习记者 沈

道远）“近年来， 我市食品行

业发展势头迅猛， 涌现出一

大批知名食品加工企业和名

牌产品。从质量安全角度讲，

食品加工行业风险高， 如果

发生一次食品质量安全事

故， 整个食品加工行业都将

受到冲击。” 本届政协会议

上， 市质量技术监督局局

长、 政协委员付庆书把目光

集中到了食品质量安全上。

付庆书建议政府加大对

食品质量安全检查投资力

度， 尽快建立食品质量安全

实验室， 将食品质量抽检费

列入财政预算。 食品的生产

者、 销售者要建立严格的出

厂、进货检查、建档等制度，

严把食品安全关。

付庆书还提到要发挥新

闻媒体的舆论监督作用，“食

品安全关系千家万户， 是一

项群众性和政策性都很强的

系统工程， 应动员全社会共

同参与。”付庆书建议，“媒体

应有计划地报道食品安全新

动态、新信息、新知识；在每

个社区、乡镇、行政村、学校

设置食品安全信息员； 健全

食品安全监督网络， 充分发

挥社区和乡村食品安全协管

员和信息员的作用。 ”

解决新区停车难问题

增加停车位
晨报讯（见习记者 沈

道远）“目前我市的汽车保有

量呈现高速增长趋势， 城市

停车难的问题也随之出现。

特别是新区， 新区道路两侧

缺少停车位， 广大市民对此

反映很强烈。”本届政协会议

上， 政协委员李岳关于解决

新区停车难的提案引起众多

政协委员的关注。

对新区停车难这一问

题，李岳提出一些解决办法：

“新区道路基础设施非常完

善，道路都很宽，可以在道路

两侧合理增加停车位。 在不

影响交通的情况下， 实行以

路代场（停车场），在宽敞的

非机动车道内合理设置车

位，让车辆单向有序停放。 ”

李岳还建议在银行、商

场等公共场所附近的道路两

侧合理设置停车位， 他还鼓

励非营利单位取消“外来车

辆禁止入内”的规定，这样可

以有效缓解停车难问题。

李岳说， 他希望政府把

停车场纳入城市建设总体规

划范围， 实现与建筑工程的

同步设计、同步施工、同步交

付使用， 对配套的停车场建

设给予政策上的优惠。

委员提案

市卫生监督中心：

严查
违法使用
食品添加剂

晨报讯（见习记者

武萍）

3

月

11

日记者从

市卫生监督中心获悉，截

至

3

月

10

日我市打击违

法添加非食用物质和滥

用食品添加剂专项整治

行动共查处、没收违法使

用食品添加剂

28

种，共

计

40

余公斤。

据了解，《食品添加

剂使用卫生标准》 中规

定，在餐饮中，只有装饰

性果蔬、卤肉制品等极少

数品种允许使用食品添

加剂。但在此次整治活动

中，检查人员发现部分餐

饮单位存在超范围使用

添加剂和个别餐饮单位

在加工食品过程中使用

非药食两用中药材等问

题。 使用复合添加剂标

签、标示不符合食品添加

剂管理有关规定等是较

为突出的问题。

据市卫生监督中心

负责人介绍，此次专项整

治行动该中心累计检查

餐饮业经营单位

67

家，

查处案件

1

起，整治重点

地区两个，整治重点单位

67

个， 整治重点品种

28

种。 共查处、没收违法使

用食品添加剂种类

28

种、

40

余公斤， 对其中

3

家餐饮单位进行了警告

罚款。

晨报讯（见习记者 陈海

寅）

3

月

11

日， 记者从市文

化局获悉， 市文化局将从本

月起至

9

月在全市开展网吧

专项整治行动。 对累计

3

次

接纳未成年人进入、 一次接

纳

8

名以上 （含

8

名） 未成

年人进入或在规定营业时间

以外接纳未成年人的网吧，

一经发现， 坚决吊销其网络

文化经营许可证， 并对其进

行公示。

据记者了解，专项整治活

动以禁止未成年人进入网吧

为工作重点，对违法接纳未成

年人的网吧将进行严厉查处。

对累计两次接纳未成年人或

一次接纳

3

名以上（含

3

名）

未成年人进入的网吧，要责令

其停业整顿， 时间不得少于

15

天； 对累计

3

次接纳未成

年人进入、一次接纳

8

名以上

（含

8

名） 未成年人进入或在

规定营业时间以外接纳未成

年人的网吧，一经发现，坚决

吊销其网络文化经营许可证

并进行公示。 对为逃避监督

检查锁闭门窗的网吧， 严格

按照有关规定查处， 并不得

低于省文化厅制订的最低处

罚标准。

此次活动以农村和城乡

结合部为重点，针对农村地区

文化部门执法力量薄弱、群众

法律意识相对淡薄、城乡结合

部、都市村庄网吧上网人员复

杂、 位置特殊等实际情况，文

化部门将把此类区域列为重

点部位，严密监管。另外，市文

化局要求强化上网人员登记

工作，把好未成年人进入的第

一关。对漏登、错登、瞒报登记

等行为，将按照《互联网上网

服务营业场所管理条例》的有

关规定予以查处。

市文化局的举报电话是

12318

，

24

小时开通， 欢迎广

大市民举报。

网吧接纳未成年人三次，停业
市民可拨打 12318进行举报

无“ 实习”标志 马路新手被查

我和小树共成长
3月 10日，市第四小学的学生在认养的树木上悬挂自制的温馨提示牌。为提高学生爱绿护绿的意识，市第四小学在学生中开

展了认养绿地、树木活动。 同学们利用课余时间为自己认养的绿地、树木浇水、清除杂草，悉心呵护它们茁壮成长。

晨报记者 赵永强 摄

晨报讯（记者 柯其其

实习生 任慧）“没想到没悬

挂‘实习’标志，还会被交警警

告， 回去要赶紧贴个标志，否

则再被查到就该罚款了。 ”

3

月

10

日，市民小陈告诉记者，

他因为没有在车上挂上“实

习”标志，被交警查了。

司机小陈的驾龄刚半年，

由于技术不过硬，开车上路信

心不足，他就在一张白纸上写

上“我是新手”，然后贴在自己

所驾驶的机动车后面，以期获

得其他驾驶员的关照。

10

日

下午，当他行驶到山城区长风

路中段时， 被执勤交警拦下。

交警告诉小陈，车上按规定必

须悬挂“实习”标志，并当场对

其进行警告。

“马路新手的驾驶经验还

不是很丰富，悬挂‘实习’标志

在行驶过程中能引起特别关

注， 从而预防和减少交通事

故。但现在许多新司机并没有

按规定悬挂‘实习’标志。 ”市

交巡警支队事故科科长马光

跃告诉记者。

随着生活水平的提高，私

家车越来越多，马路新手也越

来越多， 为了确保良好的道

路交通秩序， 预防和减少交

通事故，根据《道路交通安全

法实施条例》 第二十二条规

定， 驾驶人领取到驾驶证的

12

个月内属于实习期， 实习

期内驾驶人必须在所驾车的

车身后部粘贴或悬挂统一式

样的“实习”标志。但记者在采

访中发现，我市很多马路新手

的车上使用的标志很不规范，

有的车甚至没有张贴任何标

志。

在山城区长风路上，记者

看到一辆小轿车的车身上贴

了一张印有“我是新手，离我

远点”的车贴。其他路段，记者

也发现不少车辆上都贴着与

“新手”有关的标志，有的写着

“新手上路，请多关照”字样，

有的写着“注意， 熊出没”字

样，还有的是车主自制的卡通

提示标志。 这些标志五花八

门，最常见的就是车主自己用

白纸打印一些提示性话语，然

后将其贴在车身上，非常不规

范。

据悉，国家公安部统一规

定的机动车“实习”标志，要从

专门的车饰品店购买，一些新

司机嫌麻烦不愿意去购买，还

有一些新司机担心悬挂上“实

习” 标志后会被老驾驶员歧

视，也有的新司机认为上路后

大家又分不清谁是新手、谁是

老手，所以没有悬挂的必要。

交巡警部门表示，按照相

关规定，对在实习期内的驾驶

人驾驶机动车没有悬挂“实

习”标志的，路面执勤民警将

依照《道路交通安全法》第九

十条规定对其进行处罚。

（线索提供：常克胜）

（上接 01 版）李福州代表

政协鹤壁市第八届委员会常务

委员会，向大会作工作报告。 他

说， 政协鹤壁市第八届委员会

的五年， 是我市积极推进社会

主义现代化建设， 改革和发展

都取得显著成就的五年， 也是

我市人民政协工作与时俱进，

开拓创新，取得新突破、新进展

的五年。 五年来， 在市委的领

导下， 市八届政协认真贯彻中

共十六大、 十七大精神， 始终

坚持以邓小平理论和“三个代

表” 重要思想为指导， 深入贯

彻落实科学发展观， 坚持中国

共产党领导的多党合作和政治

协商制度， 高举爱国主义、 社

会主义旗帜， 牢牢把握团结和

民主两大主题， 认真履行政治

协商、 民主监督、 参政议政职

能， 为我市经济建设、 政治建

设、 文化建设和社会建设作出

了积极贡献。 今后五年，将是全

面贯彻落实党的十七大精神、

实现我市在全省率先崛起目标

的关键时期。 新形势、新任务对

新一届政协工作提出了新的更

高的要求。 我们衷心希望新一

届政协继续高举旗帜， 解放思

想， 努力把政协工作提高到一

个新水平。

大会常务主席、 八届政协

副主席常六受政协鹤壁市第八

届委员会常务委员会委托，向大

会作了市政协八届一次会议以

来提案工作情况报告。 报告中

说， 市政协八届一次会议以来，

共提提案

1251

件， 立案

1106

件， 分别送交有关承办单位办

理，办复率

100%

。

市政协九届一次会议开幕


